

Communiqué
Pour diffusion immédiate**Première désignation de paysage culturel patrimonial – Pointes-aux-Iroquois-et-aux-Orignaux, municipalité de Rivière-Ouelle**

Québec, 30 août 2021 – Action patrimoine a pris connaissance de l'annonce de la désignation du paysage culturel patrimonial des Pointes-aux-Iroquois-et-aux-Orignaux.

Au nom de la ministre de la Culture et des Communications Madame Nathalie Roy, Madame Marie-Eve Proulx, députée de Côte-du-Sud, en a fait l'annonce ce matin. Il s'agit du tout premier paysage culturel patrimonial à être désigné en vertu de la Loi sur le patrimoine culturel.

Action patrimoine souligne le travail effectué depuis 2012 par les divers intervenants dans le dossier afin de faire reconnaître le caractère unique de leur territoire.

Cette désignation favorisera certainement :

- Le sentiment d'appartenance à un milieu de vie ;
- La protection du caractère unique et les spécificités de ce paysage ;
- La valorisation de ce paysage auprès des visiteurs dans le cadre d'une stratégie éventuelle de promotion touristique respectueuse des particularismes ;
- La sensibilisation au patrimoine bâti et aux paysages culturels, au profit de l'ensemble du territoire québécois.

À ce titre, ce travail de pionniers mérite d'être souligné et chaleureusement applaudi et ouvre la voie, nous l'espérons, à la reconnaissance de nos paysages culturels patrimoniaux au Québec.

- 30 -

Lola Mongaï
Responsable des communications
418 647-4347, poste 200
communications@actionpatrimoine.ca
actionpatrimoine.ca